

ひまわり



令和4年3月14日(月)

上級生になるってことは



3月11日、第73回卒業証書授与式を挙行し、174名の先輩が本校を巣立っていきました。73期生の中学校生活の成果があらわれた、厳粛ですばらしい式典でした。

ものごとの成果は、それまでの取組の集大成です。ですから、その場だけの取り繕いでは、すばらしい結果を出すことはできません。74期生・75期生も日々の学校生活に真剣に取り組み、73期生の後に続いてください。

ところで、幼稚園や保育所での定番絵本に「おおきくなるっていうことは」（文：中川ひろたか 絵：村上康成）があります。皆さんも、小さい頃に読み聞かせてもらったことがあるかもしれません。子どもの心の成長をうながし、社会性を育む良書です。その一節を書き出します。

「おおきくなるっていうことは たかいところからとびおりられるってこと」
「それもそうだけど とびおりてもだいじょうぶかどうか かんがえられるってことも
おおきくなるっていうこと」
「おおきくなるっていうことは おもしろいことが どんどん みつけられるってこと」
「おおきくなるっていうことは じぶんより ちいさなひとが おおくなるってこと」
「おおきくなるっていうことは ちいさなひとに やさしくなれるってこと」

これを、中学生の皆さんのこととして置き換えてみましょう。1年生は学校の中堅としての2年生に、2年生は最高学年の3年生にそれぞれ進級します。

これは、学年名が変わるだけではありません。上級生になるということは、これまでよりも考える力がつき、できることが増えなければなりません。精神的な成長も必要です。学びにおいても、さまざまな事象に興味をもち、より探求する姿勢が求められます。また、4月に入学してくる1年生に丁寧な態度で接し、1年生が安心して学校生活を送ることができるようすることは、最も大切です。上級生としての自覚を持ち、精神面でも行動面でも「大きく」成長してくれることを願っています。上級生になるってことは、そういうことです。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。
【東住吉中学校】で検索



QR code

東住吉中学校HP → <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j742691>